

Cabaret est un jeu cyberpunk inspiré de l'ambiance enfumée des music-hall du siècle dernier. Vous y incarnerez les artistes (danseurs, musiciens, magiciens...) ou ceux qui veillent sur eux dans l'ombre (machinistes, serveurs, maquilleurs...)

Nous sommes en l'an 2197. Le siècle touche à sa fin et l'humanité avec lui. Sur une Terre surpeuplée, polluée, exsangue, les hommes savent que la fin du monde est proche. Pourtant, ils n'y accordent pas vraiment d'importance : ils se réfugient dans le loisir, les masses sont aveuglées par la matrice, les riches en reviennent à l'humain qui est la dernière chose qui a de la valeur à leurs yeux tandis que les pauvres sont prisonniers d'un univers digital.

L'humain vaut cher. En tous cas, l'humain entraîné et remodelé comme le sont les danseurs de cabaret. Exercés depuis l'enfance, ayant bénéficié de la cybernétique la plus pointue et la plus invisible pour les rendre parfaits à l'œil exigeant des riches, ces hommes et femmes vouent leur vie au seul plaisir des puissants. Mais tout a un prix...